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Herr Bauer spricht die Allee am Questiner Weg an. Dort muss der Stockausschlag 
entfernt werden, am besten in den Sommermonaten. Gleiches gilt für die Allee am 
Börzower Weg. 

Herr Grote erkundigt sich nach dem aktuellen Stand im Bereich Kirchstraße. 

Herr Prahler informiert, dass die Planungen bis zur Entwurfsreife gebracht wur-
den.Nach Rücksprache mit dem Landkreis sind hier jedoch noch Änderungen not-
wendig. Evtl. wird die Straße Neustadt der erste Bauabschnitt. 

Herr Dobbertin (Bürger der Stadt) erkundigt sich, ob die Linden in der Rudolf-
Breitscheid-Straße auch begutachtet wurden. 

Diese Anfrage wird von Herrn Janke bejaht. 

Herr Neumann kritisiert, dass die Buchen am Ihlepuhl und am Ploggensee falsch 
beschnitten wurden. Die Äste wurden einen halben Meter vor dem Stamm abge-
nommen. 

Herr Bauer teilt hierzu mit, dass die Bäume durch den Landwirtschaftsbetrieb be-
schnitten wurden. Der Schnitt wurde von der Forst so gefordert. 

In diesem Zusammenhang spricht Herr Uhle an, dass ein besserer Kontakt zur 
Forst wünschenswert wäre. Herr Rabe soll zu einer der nächsten Sitzungen einge-
laden werden. 

Herr Bauer informiert, dass es zur Sammelverordnung zur Aufhebung der Unter-
schutzstellung von Flächennaturdenkmalen viele Einsprüche gegeben hat. Es ist 
davon auszugehen, dass es eine Einzelprüfung der einzelnen Flächennaturdenkma-
le geben wird. 

Herr Neumann kritisiert den Zustand der Linden auf dem ehemaligen KFL-Gelän-
de (Degtower Weg). 

Herr Bauer teilt mit, dass es sich um ein Privatgrundstück handelt. Die Bäume 
wurden auf eine Höhe gesetzt. 

Weiterhin spricht Herr Neumann die rotblühende Kastanie auf dem Friedhof an. 
Eine Nachpflanzung der eingegangenen Kastanie ist noch nicht erfolgt. Der Groß-
teil der gepflanzten Hecke im Bereich der Gartenstraße ist gut angewachsen. Eini-
ge Pflanzen müssen jeoch getauscht werden.
  




